

**Frau Koston**

Frau Koston vertritt die Bürgerinitiative „Meckenheim Schattenseite“ und erklärt, dass ihr ein Anschreiben zugegangen sei. In diesem erläutert ein Windkraftanlagenbetreiber, dass beabsichtigt sei, Kleinwindkraftanlagen auf landwirtschaftlichen Flächen zwischen Rheinbach und Meckenheim zu errichten. Deren Zweck sei es, Energie für die Herstellung von Wasserstoff zu gewinnen. Für die Herstellung von Wasserstoff wird zudem eine große Menge Wasser benötigt. Frau Koston möchte daher erfahren, wo das benötigte Wasser entnommen wird und ob die Landwirte, die ebenfalls abhängig von einer Wasserversorgung sind, über die Maßnahme informiert sind.

**Antwort der Verwaltung**

Die Verwaltung erklärt, dass das betreffende Anschreiben sowie die darin beschriebene Errichtung von Kleinwindkraftanlagen nicht bekannt sind und bittet daher um eine Kopie des Werbeschreibens.